

Ausschussmitglied

Hr. Nöthen fragt nach den Hintergründen der anstehenden Betriebsaufgabe/Schließung der Fa. Schenkelberg in Meckenheim.

Antwort der Verwaltung:

Die Firma Schenkelberg wird zum Jahresende 2018 ihren Druckereibetrieb in Meckenheim einstellen. Betroffen sind hierzu nahezu 100 Arbeitsplätze. Grund für die unternehmerische Entscheidung sind die Marktentwicklungen, steigende Rohstoffpreise, hoher Wettbewerb und unzureichende Perspektiven für das Unternehmen.

Das Druckhaus in Weimar, das an einen eigenen Verlag angeschlossen ist, wird weiter betrieben. Die Geschäfte des Unternehmens werden weiterhin von Meckenheim aus geführt. Hier bleiben etwa 25 Arbeitsplätze bestehen. Dies teilte Geschäftsführerin Rebecca Schenkelberg der Verwaltung am 18.9.2018 mit.